
 

 

 

 

 ４月６日の始業式から数えて，明日で１４０日目になりますが，「吉中生って本当にす

ばらしい！」と思います。 

何がすばらしいのか？それは，私たちのまち「吉浦」，「呉市」のために，他の誰かのた

めに，自分たちのために，一生懸命自分たちで考え，行動

していることです。これは，吉中生みんなが自分たちの誇

りとしてよいことです。 

 ここに，３枚の写真・絵を載せてみました。 

１枚目は，７月３１日（月）の「かるが浜ボランティア

清掃」の写真です。わたしたちのまちの宝物の一つである

「かるが浜」をきれいにしようと生徒会が呼びかけ，まだ

海水浴客が集まらない朝早くからゴミ拾いをがんばっていましたね。 

私たちのまち「吉浦」のためにがんばっていること，すばらしいです。 

２枚目は，８月１１日（金）の「チャリティー・コンサート＆バザー」

のプロクラムです。この「チャリティー・コンサート＆バザー」は，東

日本大震災が起こったとき，困っている人たちのために何かできること

はないかと，吉中の先輩が自分たちで考えて始めたものです。それを引

き継ぎ，頑張り，集まった募金を，被災地に送ることができましたね。

他の誰かのためにがんばっていること，すばらしいです。 

３枚目は，７月２０日（木）の「クラスマッチ」の写真

です。クラスマッチでは，ルールを守ってみんなが一所懸

命がんばっていました。実は，このクラスマッチは２年前

の生徒総会で出てきた，「自分たちの力で落ち着いたもっと

よい吉浦中にしたい。そのために，みんなでルールを守り，

一生懸命がんばることを大切にしていきます。」，「自分たち

で計画し，ルールを守って実施しますから，クラスマッチ

を学校行事に入れてください。」という吉中生の熱い思いを校長先生が受け止めてスタート

したものです。自分たちのためにがんばっていること，すばらしいです。 
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８月６日（日）～９日（水）には，呉市を主会場に中国中学校軟式野球大会開催されま

した。この中国大会に向けて，３年生が，中国地方５県の代表１２校のために，のぼり旗

をつくりました。 

開会式会場では，こののぼり旗をみた選手やその保護者の方が，「こんな歓迎をしてもら

えるなんて・・・。呉市はすごいね。」ととても喜んでいる姿，のぼり旗といっしょに記念

写真を撮っている姿をみることができました。 

３年生が「よし子さんプロジェクト」の取組の一つとして，地域のために，他のだれか

のために役立つことが何かできないかと一所懸命考えて，実行したこの「のぼり旗製作」

は，この大会に参加していた選手，その保護者を始め多くの人たちに喜んでもらえました。

また，その人達のなかには，「呉に来て良かった。呉の人たち，中学生は何てやさしいんだ

ろう。」と感じてくれた人たちもいました。大成功だと思います。 

これからも，私たちのまち「吉浦」，「呉市」のために，他のだれかのために，自分たち

のために，一生懸命考え，行動することを大切にしていきましょう。 

 
6 月 2 日（金）～4 日（日）呉市中学校総合体育大会が開催され，呉市体育館では総合開会式が行わ

れました。全選手団の先導には唐川教諭が登場し，選手の模範となる行進を行いました。本校選手団（守
岡教諭団長）も堂々の行進を行い，高い評価を得ました。 

 

  

 6月 8日（木）吉浦中学校区第 1回研究授業を本校で行い，小川教諭が総合的な学習の時間の授業を
しました。今年度３年生は吉浦町の活性化に向けて「何をすべきか，何ができるか」について学んでいま
す。今日の授業では第１弾としてイメージキャラクターの具体的なプロフィールについて協議しました。 
授業後は小中の教員が授業についての協議会を行い，最後に大牛比治山大教授にご指導いただきました。 

   

6 月 9 日（金）呉掃除の会のご縁により，松田宏也先生をお迎えし講演会を開催しました。松田宏也
先生は登山家で，今から 35年前中国四川省にあるミニヤコンカで遭難し 19日間彷徨の末，地元住民に
発見され奇跡的に生還された経歴をお持ちの方です。凍傷で両手指，両足を切断されたもののその後も登
山を続けられています。「願えばかなう～死線を越えて～」という題の講演でしたが，「空気，水のおいし
さを感じることのできるのは日本人だけかなと思う」「頂上は折り返し地点，ゴールは我が家なり」「一歩
一歩積み重ねが宝物をくれる」など大変貴重なお話をいただき心に残りました。 



   

６月５日（月）～７月７日（金）「いじめ撲滅キャンペーン」期間中，「いじめゼロ」ののぼり旗を持っ
て気持ちの良い挨拶とともに呼びかけをしてくれました。「挨拶」と言えば，先日民生委員さんから，「道
で出会った時，みんな立ち止まって気持ちの良い挨拶をしてくれます。」とほめていただきました。 

   

 


